

2017 なかどまり10大ニュース

⑦中泊メバル膳祝4万食達成!



デビュー2年目を迎える人気のメバル膳が4万食を達成。3年目も新商品開発などさらに盛り上がりを見せる。

⑥新ご当地みやげ「メバルでチン!」デビュー



メバル膳の煮つけを家庭で食べられるレトルト商品「メバルでチン!」がメバル膳デビュー2年を記念して発売。人気を集めている。

⑧活躍する中里高校SBPの2年目は?



昨年セレクトギフトボックスを作り活動を開始した中里高校SBPの今年度の活動は、メバルをモチーフにした焼き「メバ焼き!」を開発。イベントでは売り切れ続出! 来年はさらに...

⑩郵便局と協定! 連携体制を確立!



平常時の高齢者の見守りや災害発生時の車両提供、避難者リスト情報の提供など相互に協力要請が可能に。安心・安全な町へ向け前進。

⑨3年連続米価回復



冷害が懸念された今年であったが全体的に収量の確保がされた。米価も若干の上昇をみせ、生産者にも安堵の表情がみられた。

②濱館町政始まる



長期総合計画における実施計画を作成。重点項目では、町ブランドの構築や中泊メバ活プロジェクト、総合福祉センター建設など全5事業が掲げられた。

①新庁舎開庁



新庁舎での住民サービスがスタート。水産商工観光課、教育委員会、保健センターも集約され、ワンストップサービスを充実。また、防災拠点としての設備を完備。

③修学旅行で町に貢献



町立小中学校修学旅行先で、手作りマップなどを片手に町をPR。旅先で会った皆さんからお礼の手紙や問い合わせが相次ぐ。

⑤めいぶつチョイス出店



マイナンバーカードを利用した地域応援ポイントを活用して、特産品を購入できるオンラインサイト「めいぶつチョイス」に参加。9月25日(月)のオープン時は、北海道・東北で初めての出店。



④町出身力士の活躍!



町出身力士である阿武咲関は初の三役昇進。宝富士関は生涯の伴侶を得て更なる活躍を期待。来場所が楽しみ。